

L'EuroTournoi prend forme

La 4e édition de l'EuroTournoi (27-30 août) s'annonce aussi prestigieuse que ses devancières. Présentation.

La recette est désormais bien rodée. Le plateau proposé conjointement par les dirigeants de l'ASL Robertsau et de l'AS Strasbourg est alléchant. Une nouvelle fois. L'incontestable attraction de cette 4e édition sera l'équipe allemande de TV Grosswallstadt, avec sa vedette planétaire, Jackson Richardson. A lui seul, il assurera le succès public et médiatique de l'EuroTournoi. Pour donner la réplique à Grosswallstadt, les organisateurs ont obtenu la venue des Russes d'Astrakhan, avec trois internationaux, champions du monde en titre, des Portugais de Braga, vice-champions d'Europe en 1994 et plusieurs fois champions de leur pays et des Hongrois de Budapest, vainqueur de la Coupe de Hongrie cette saison. L'US Créteil, vainqueur de l'EuroTournoi en 1995, reviendra à Strasbourg. Vice-championne de France et lauréate de la Coupe de France cette saison, la formation parisienne avancera de solides arguments pour un nouveau succès. Chambéry, auteur d'un bon parcours en championnat de France cette année, effectuera ses grands débuts dans l'EuroTournoi. Enfin, le SC Sélestat et l'ASL Robertsau, promus tous les deux, défendront à nouveau les couleurs alsaciennes dans cette épreuve internationale.

Haute qualité

« Notre plateau est d'une haute qualité, se réjouit Vincent Narducci, le président de l'EuroTournoi. L'épreuve est idéalement placée en terme de préparation, puisqu'elle se situe à quinze jours du début des championnats nationaux. Elle a acquis une certaine réputation. Avec cette 4e édition, nous voulons fidéliser le public, les équipes, mais aussi les partenaires qui nous soutiennent. » Les huit formations participantes sont réparties dans deux poules (la poule A se dispute au Centre sportif de Robertsau, la poule B au Tivoli). La première soirée des éliminatoires, le mercredi 27 août, sera décentralisée, afin de sensibiliser d'autres clubs et de promouvoir ainsi le handball. Sélestat est sur les rangs pour accueillir les deux matches d'une poule, l'autre club n'est pas encore connu. Le samedi 30, toutes les équipes se retrouveront au Centre sportif de la Robertsau pour la finale et les matches de classement. L'EuroTournoi se choisira également son meilleur joueur et son meilleur gardien sur les quatre jours de compétition. « Nous innovons cette année avec l'organisation d'un challenge des jeunes en lever de rideau des matches des seniors, explique Alain Billard, le joueur de l'ASL Robertsau, également dans le comité d'organisation. Nous voulons ainsi donner aux jeunes l'occasion de côtoyer les stars, la proximité est importante. Huit équipes minimes de la périphérie de Strasbourg seront concernées par ce challenge. » L'EuroTournoi cultive décidément un esprit bien particulier.

Le tirage au sort

POULE A : US Créteil, ABC Braga, Elektromos Budapest, SC Sélestat.

POULE B : TV Grosswallstadt, Astrakhan, SO Chambéry, ASL Robertsau.

Matches éliminatoires (2x30 minutes) les 27, 28 et 29 août (18h et 20h), finale et matches de classement le 30 août (20h et 15h).

Christine Lapp